

Sportlicher Wettkampf

Der Pfettrachtaler Lauf 2024 rückt immer näher

Pfettrach. (red) Am 19. Oktober veranstaltet der SC Pfettrach zum nunmehr 21. Mal den Pfettrachtaler Lauf. Die hohe Teilnehmerzahl der letzten Jahre bestätigt die Arbeit der Laufabteilung des SC Pfettrach: Es werden nicht nur Familien, sondern auch ambitionierte Freizeitläufer und regionale Spitzensportler auf den Strecken in und um Pfettrach unterwegs sein. Für jeden Teilnehmer ist eine geeignete Strecke vorhanden. Die Kleinsten (bis sechs Jahre) können in der 400 Meter Distanz in Begleitung ihrer Eltern an den Start gehen. Die doppelte Distanz von 800 Metern sind von den Kindern bis zehn Jahre zu bewältigen. Für Jugendliche steht ein Zwei-Kilometer-Rundkurs beziehungsweise eine 5,5-Kilometer-Strecke zur Verfügung. Die Erwachsenen können zwischen 5,5 Kilometern, zehn Kilometern und der Halbmarathonstrecke wählen. Auch die Nordic-Walker und Mountain-Biker kommen auf ihre Kosten. Eine schöne Strecke von 9,5 Kilometern auf Wald- und Feldwegen ist von den Walkern zu absolvieren. Bei den Mountainbikern sind 23 Kilometer mit einigen knackigen Anstiegen und rasanten Abfahrten zu bewältigen. In diesem Jahr erfolgt die Zeitmessung auf den Lauf- und Nordic Walking-Strecken zum ersten Mal mit Zeittranspondern in den Startnummern. Bei den Mountainbikern wird die Start-Zielzeit genommen. Dank großzügiger Unterstützung der Sponsoren erhält jeder Teilnehmer mit den Startunterlagen ein original Pfettrachtaler Lauf-T-Shirt. Für die Kinder und Jugendlichen stehen wieder viele Pokale bereit. Jeder Teilnehmer bei den Kinder- und Jugendläufen erhält nach Zieleinlauf eine Medaille. Die jeweils drei Erstplatzierten der Frauen- und Männerwertung auf der Halbmarathonstrecke werden mit einem Preisgeld belohnt, sowie Preise für die Sieger der weiteren Läufe. Daneben erhalten die Erstplatzierten in den Altersklassen des Halbmarathons und Zehn-Kilometer-Laufs tolle Sachpreise. Anmeldung und weitere Infos gibt es unter lauf.sc-pfettrach.de/start.